

Charla Coloquio

INTER-CAMBIOS. Espacio para la reflexión sobre la crianza.

“¿Jugar: un placer o una necesidad?”



“Afortunadamente los niños siguen jugando a pesar de los pesares. A pesar de nuestras prisas, de nuestras demandas de que aprendan mucho y pronto, de nuestros deseos de que se conviertan en pequeños sabios... Los niños siguen jugando con fruición, con ahínco, con apasionamiento. Sin embargo, últimamente, el juego está desprestigiado. Hay tal premura en que se crezca deprisa, que el juego está pasando a ser considerado una pérdida de tiempo por parte de muchos. Se contraponen "las cosas serias" a las cosas del jugar. Sin embargo jugar es una cosa muy seria.” (M. C. D.)

Ponente:

Mari Carmen Díez Navarro, maestra y psicopedagoga.

Lugar:

CEIP La Almadraba. Calle Deportista José Bañón, 4 (Alicante)

Día y hora:

14 de febrero a las 17'30 h.

Dirigido a:

Familias, estudiantes y cualquier persona interesada en educación.

Organiza:

AMPA del CEIP La Almadraba

Imparte:

Asmi (Asociación para la salud mental de los niños desde la gestación). Filial en España de la Waimh internacional.